

Ressort: Vermischtes

Hochrechnung: Schweizer stimmen für Initiative gegen hohe Manager-Gehälter

Bern, 03.03.2013, 15:03 Uhr

GDN - Einer ersten Hochrechnung des Forschungsinstituts gfs.bern zufolge hat die Schweizer Bevölkerung mit deutlicher Mehrheit für die Initiative gegen zu hohe Manager-Gehälter gestimmt. In den 22 bereits ausgezählten Kantonen haben 68 Prozent der Initiative zugestimmt, wie der Schweizer Fernsehsender SRF unter Berufung auf das Forschungsinstitut berichtete.

Am deutlichsten sei das Ergebnis mit 77,1 Prozent Ja-Stimmen dabei in den Kantonen Jura, mit 71,9 Prozent in Neuenburg und 70,7 Prozent in Tessin ausgefallen. Die Volksinitiative erreiche damit eine der höchsten Zustimmungsraten, die ein Referendum jemals in der Schweiz bekommen habe, hieß es weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9069/hochrechnung-schweizer-stimmen-fuer-initiative-gegen-hohe-manager-gehaelter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com